
Pièces 6 Pièces

Superficie 175 m²

Référence 24-859

Prix 895 000 €

Tourrette-Levens
Maison à vendre (06690)
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Tourrette  -  Levens  :  Dans  un  écrin  de  verdure,  au  calme  absolu,  nous  vous

proposons  cette  magnifique  villa  individuelle  de  175m2.  Située  dans  le  quartier

recherché de Tourrette-Levens, facile d'accès et bien desservi (ramassage scolaire

devant  la  maison),  elle  offre  une  vue  imprenable  sur  les  collines  et  le  château  de

Tourrette.  Proche  accès  Nice  et  Monaco.  La  villa  en  position  dominante,  est

exposée sud, et érigée sur un terrain de 1085m2, avec une piscine et cuisine d'été

comprenant  le  barbecue  intégré.  La  Maison  est  composée  au  niveau  du  jardin,

d'une vaste pièce de vie de 100m2 agrémentée ...

In a verdant, peaceful setting, we offer you this magnificent 175m2 detached villa.

Located  in  the  sought-after  Tourette  Levens  neighborhood,  easily  accessible  and

well  served (school  bus  in  front  of  the  house),  it  offers  a  breathtaking  view of  the

hills and Tourrette castle. Close to Nice and Monaco. The south-facing villa sits on

a  1085m2  plot,  with  a  swimming  pool  and  summer  kitchen  including  built-in

barbecue. On the garden level, the house comprises a vast 100m2 living room with

exposed  beams,  including  a  fully  fitted  and  equipped  open-plan  kitchen  opening

onto a magnificent shaded ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE
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